



INVITATION PRESSE

PROVINCE SUD

23 avril 2024

Inauguration du Pôle Technique de la province Sud



Sonia Backès, la présidente de l'assemblée de la province Sud a le plaisir de vous convier à l'inauguration du Pôle Technique de la province Sud :

**jeudi 25 avril à 10 h 30
(1, rue Unger, 1^{re} Vallée du Tir - Nouméa)**

Un projet exemplaire en termes de développement durable

C'est l'un des projets phares en matière d'investissement de la collectivité avec budget de plus de 1,3 milliard de francs financé par la province Sud. Le pôle technique comme son nom l'indique, héberge tous les services techniques de la direction de l'Aménagement, de l'Équipement et des Moyens. Située à la 1^{re} Vallée du Tir, cette construction d'une surface de 3 200 m² se veut exemplaire en termes de conception bioclimatique et de sobriété énergétique.

Les travaux de construction qui ont débuté en mars 2022 avec le groupement d'entreprise dont SCB est mandataire, se sont achevés en décembre 2023.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

